

スマイル秋祭り ニュース

かねてからお知らせしているとおり、本年度は学習発表会にかえて、子どもたちが自ら企画し実行する「スマイル秋祭り」を行います。シリーズでご紹介します。

**目標は明確！
企画から実行まで
すべて子どもたちの手で
取り組みます！**

全校のみんなを **た の し ま せ よ う**
自分たちの力で **つ くり あ げ よ う**
学年をこえて **つ な が ろ う**



自ら挑戦し、互いに理解し合い、協働して問題を解決しながらやりとげる、そんな力を伸ばしていきます。

どんな取組にしたい？ 各学級で話し合いました



子どもたちの手による、子どもたちの取組です。全校でやる「お楽しみ会」、一人一人がやりたいコーナーを考え、やりたい人が集まって活動し、全校のみんなを楽しませよう。そんなイメージをふくらませながら、どんなコーナーがあったらよいか各学級で話し合いました。また、この取組にどんな名前をつけたらよいか、みんなでアイデアを出し合いました。



子どもたちが実行委員会をつくって進めています

各学級で話し合ったことは、子どもたちが実行委員会に持ち寄ってさらに話し合います。時間はかかりますが、子どもたちが自ら話し合い、自ら決定することで、自分たちの願いを実現するための方法を学んでいきます。そして、自分たちの力で最後までやりきりたい取組になっていきます。自主性や自律性が育つ場です。



一人一人がやってみたいコーナーを選び、集まっています。人数も学年もまちまちでも、だれもが「やりたいこと」をしっかりと持っているから、活動もスムーズです。全校が体育館に集まって、それぞれのコーナーの計画の交流もしました。

名前決定！ 「スマイル秋祭り」

取組の名前は、各学級で出されたたくさんのアイデアの中から、全校の子どもたちが投票して決めました。最も多かったのは「スマイル秋祭り」。すてきな名前になりました。

